

Con las facultades que me confieren el artículo 163 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guerrero, número 231, La Comisión que presido, ha realizado, en el periodo del 15 de julio al 15 de octubre del 2019, las actividades siguientes:

I. INTERVENCIONES

El 30 de julio del 2019. Como presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género del H. Congreso de Guerrero, ante el pleno, solicité a la Comisión de Justicia que preside el Diputado Omar Jalil Flores Majul, dictaminar la Iniciativa de ciberacoso que presenté hace dos meses, en la cual se propone castigar de 3 a 6 años de cárcel este tipo de acciones como delito.

Debido a que es urgente su aprobación por los abusos en esta materia que están sufriendo las mujeres en los últimos días en nuestra Entidad y que afectan su integridad moral así como la de sus familiares y a toda la sociedad en general.



El 17 de Septiembre de 2019, Presenté una Iniciativa de Decreto para hacer 5 adiciones a la Ley número 417 para Prevenir y Erradicar la Trata de Personas y para la Protección, Atención y Asistencia de las Víctimas, Ofendidos y Testigos de estos delitos en el Estado de Guerrero, en donde propongo incluir a los Pueblos Originarios para erradicar este tipo de delito, principalmente en la Montaña de Guerrero, en donde la práctica de la dote ha ido en contra de los derechos humanos y de los matrimonio de los menores de edad.



El día 15 de octubre del 2019, en el marco del día internacional de la Mujer Rural, intervine ante el Pleno del H. Congreso del Estado, para ratificar y reconocer a las mujeres rurales, además de reconocer su labor tan importante para el desarrollo y la seguridad alimentaria.



II. REUNIONES

El día 19 de agosto del 2019. Como presidenta de la Comisión Para la Igualdad de Género, participé en la Primera Mesa Temática de Análisis, Igualdad Sustantiva con Perspectiva de Género, que se llevó a cabo en la Junta Local Ejecutiva del INE, donde intervine con el tema: Práctica de Valores en los Diversos Roles Sociales en la Niñez y la Juventud.



27 de agosto del 2019. En mi carácter de Presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género del H. Congreso del Estado, participé en la Segunda Sesión Ordinaria del Observatorio de Participación Política de las Mujeres Guerrerenses, llevado a cabo en las instalaciones del Tribunal Electoral del Estado de Guerrero.



El día jueves 1 de agosto, sostuve una reunión con la ciudadana Yolitzin Jaimes, de la organización "las revueltas", para tratar el tema de ciberacoso, esto con la finalidad de revisar los avances en el dictamen de la iniciativa y la urgencia de que se apruebe la misma.



El 30 de septiembre del 2019. En mi calidad de Presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género, acudí a la Sesión de la Comisión Conjunta de Igualdad Jurídica, Derechos Humanos de las Mujeres y No Discriminación, de Acceso de las Mujeres a la Justicia, la Seguridad y Protección Civil y de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia y al Respeto de su Dignidad Humana, en las instalaciones del Tribunal Superior de Justicia.



El 1 de octubre del 2019. Asistí al Décimo Quinta Sesión Ordinaria del Sistema para la Igualdad entre Hombres y Mujeres del Estado de Guerrero, de la cual soy integrante, para la planeación y seguimiento a diferentes temas en Materia de Igualdad.



El 3 de octubre del 2019. Las integrantes de la Comisión Para la Igualdad de Género, en reunión con otras Comisiones, atendimos y escuchamos a las compañeras feministas "Las Constituyentes" quienes nos presentaron diferentes propuestas que estaremos analizando con cuidado y detenimiento.



El 14 de octubre del 2019. Como Presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género, en el Congreso del Estado de Guerrero, acudí como invitada al informe de actividades legislativas de la Diputada Federal Martha Tagle, para hablar sobre los temas de las mujeres, principalmente sobre los derechos laborales de las trabajadoras del hogar, que con las nuevas reformas a la Ley Federal del Trabajo y la Ley del Seguro Social, han representado un gran avance a las trabajadoras del hogar.



III. FOROS

El 18 de julio del 2019. En mi calidad de Presidenta de la Comisión Para la Igualdad, participé en el Primer Seminario de Fortalecimiento para el Liderazgo Político de las Mujeres, donde tratamos temas como la participación política de las mujeres, la Violencia Política y la Paridad de Género, entre otros temas, evento que fue convocado por el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC).



El 17 de agosto del 2019. Como Presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género, estuve presente en el Foro de Consulta Regional Zona Sureste para la elaboración del PROGRAMA INTEGRAL PARA PREVENIR, ATENDER, SANCIONAR Y ERRADICAR LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES, el cual se realizó en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Autónoma "Benito Juárez" de Oaxaca, con la finalidad de crear un espacio de comunicación e intercambio de ideas que permitirán definir los objetivos y estrategias para atender y erradicar los diferentes tipos de violencias que afectan a niñas, adolescentes y mujeres mexicanas.



El día 05 de septiembre de 2019, como Presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género del Congreso del Estado de Guerrero, estuve presente en el "Foro Estatal de Mujeres Indígenas", acceso y ejercicio del derecho a la salud sexual y reproductiva con énfasis en la salud materna, el cual se lleva a cabo en el marco de la conmemoración del "Día Internacional de la Mujer Indígena".



Chilpancingo de los Bravo, Guerrero, junio del 2020.